
       （平成２５年度） 

  桑名高校 役員会 議事録     平成２５年１０月２０日 

                  朝日鋳工所 ２Ｆ事務室 

 

１・会長挨拶 

２・報告事項 

（１）幹事会の出席者 返信状況の報告 

   （２）土地賃借契約について 

       北門隣の土地は県が賃借してくれることになったが、来年の３月までの

賃借料は県から出ないので同窓会が負担することになった。 

   （３）体育館の緞帳の見積もりについて 

      ・市役所が市民の避難場所にするといいことで緞帳には手をつけないよう

にという要請があると学校側が言っていたが、舞台上のことなので 

       関係が無いとみなすということで許可が出た。 

      ・５０年前に新調した現在の緞帳に対する資料がなく、デザイン原画等が

何も残っていない。 

      ・新しくデザインを考えることにする。 

      ・一箇所だけの見積もりではなく相見積もりを取る。 

      ・横幕は現存のもので十分、ただし汚れているので洗濯の必要がある。 

       

      ・緞帳よりもっと生徒に必要なものがあるのではないか 

      ・体育館に緞帳がいるのか？との意見もでたが、 

      ・講堂代わりに使用するので、必要 

      ・１００周年のお金は１０５周年までに全部使い切りたいので同窓会で考

えたい。 

      ・検討材料として見積りを取った。今後に順次検討をする 

 

３・協議事項 

（１） 校旗見積りと、発注先の検討 

・上田染工（桑名市）と紺文（四日市市） 

 上田染工の見積りと紺文の見積りを比べてみると 

 同じような仕様で紺文は約９０万（参考資料として普通上代として 

１６０万）、上田染工は１４０万円の差はどこから来ているのか？ 

      ・同じ仕様なら価格の安い方がいいので、紺文さんにお願いする。 

 

 

        


